



© DR

Du **09 FÉV.** au **20 MAI.**

18h00

Musée de l'Hospice Saint-Roch

EXPOSITION

Jean ZUBER, Signe, cosmogonie détournée

Le musée de l'Hospice Saint-Roch présente une exposition exceptionnelle dédiée au peintre suisse Jean Zuber, à travers une sélection des œuvres réalisées pendant les quarante dernières années de sa vie.

Commune : [Issoudun](#)

[Courriel](#)

[02 54 21 01 76](#)

[Site internet](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

Gratuit

Accessible aux personnes à mobilité réduite

AJOUTER À MON CALENDRIER

Né en 1943, décédé en 2019 à Grez-sur-Loing (Seine et Marne), Jean Zuber résidait régulièrement dans la région Centre, dans le Cher, au Noyer où il avait son atelier et résidence d'été. Sa peinture, abstraite, s'est nourri de nombreux voyages à travers l'Europe et les autres continents, notamment lors de longs séjours en Arizona au pays des Hopi (1889), au Mali en pays Dogon (1993), au Mexique (1996), ainsi qu'en Océanie et Nouvelle-Zélande.

La peinture épurée, composée de formes géométriques, de lignes, de signes et de symboles trouve un écho avec la collection océanienne des missionnaires du Sacré-Cœur d'Issoudun comme avec la collection des arts extra-européens de Cécile Reims et Fred Deux (Hopi, Dogon).

L'exposition est présentée dans les quatre salles de la grande nef et le cabinet des arts graphiques (400m²). L'ensemble des œuvres est issu de collections privées.



DÉPARTEMENT DE L'INDRE

Place de la Victoire et des Alliés CS20639
36020 Châteauroux

Lundi au Vendredi : 8h30 à 12h30 - 14h à 17h30

02 54 27 34 36